

Stellungnahme zur 380kV-Ostküstenleitung

11.03.2021 11:35

Die Vorhabenträgerin Tennet hat im Juli 2020 die Unterlagen auf Planfeststellung für die 380kV-Ostküstenleitung bei der zuständigen Planfeststellungsbehörde in Kiel eingereicht. Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg hatte nach Auslage der Planfeststellungsunterlagen vom 4. Januar 2021 bis 3. Februar 2021 die Möglichkeit, eine gemeindliche Stellungnahme im Planfeststellungsverfahren abzugeben. Am 22. Februar 2021 hat sich der Planungs- und Bauausschuss mit die gemeindliche Stellungnahme beschlossen, die unter Mitwirkung von Prof. Dr. Angelika Leppin erstellt wurde. Die Frist für die Einreichung der Stellungnahme bei der Planfeststellungsbehörde endete am 3. März 2021. Untenstehend finden Sie die finale gemeindliche Stellungnahme zur 380kV-Ostküstenleitung, die fristgerecht bei der Planfeststellungsbehörde eingereicht wurde.

[Weitere Informationen entnehmen Sie bitte der anhängenden Datei.](#)